



**Grève dans les déchetteries Véolia du Rhône et de la Métropole de Lyon :  
FO résolument aux côtés des salariés pour la satisfaction des revendications !**

Depuis le 2 avril à 4 h du matin, les salariés de Véolia (propreté urbaine et déchets industriels) sont en grève sur les sites de Meyzieu, Chassieu, Ampuis et Villefranche sur Saône avec leurs organisations syndicales FO, CFDT et CGT.

Ils réclament juste des revalorisations salariales et le paiement des heures supplémentaires dissimulées, alors que le groupe Véolia a engrangé des bénéfices record en 2023.

**Plus de 80 % des salariés sont en grève et la direction n'hésite pas à recourir à des intérimaires et à des salariés en CDD ! Cette même direction a signifié à notre camarade Kamel Ksouri, élu FO et secrétaire du CSE, qu'elle engageait une procédure de licenciement à son encontre le jour même de la grève.**

L'acharnement antisyndical doit cesser et les revendications doivent être satisfaites.

**L'UD FO du Rhône apporte un soutien total aux salariés et à leurs représentants !**

A Lyon, le 4 avril 2024

Contact :

Olivier MANCINI, DS FO -> 06 16 17 67 07 / Kamel KSOURI, élu FO et secrétaire du CSE -> 06 65 28 83 64